



## **EN EL ESTADO DE MÉXICO, GUARDIA NACIONAL RECUPERA TRACTOCAMIÓN ROBADO CON VIOLENCIA Y DETIENE A PRESUNTO ASALTANTE**

- Los hechos se registraron durante patrullajes de prevención del delito en el municipio de Soyaniquilpan

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de cero impunidad del gobierno federal, en el Estado de México, personal de la Guardia Nacional (GN) recuperó un tractocamión con reporte de robo con violencia y detuvo a un presunto asaltante.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en el municipio de Soyaniquilpan, guardias nacionales recibieron el reporte del robo con violencia de un tractocamión acoplado a un semirremolque tipo plataforma que transportaba cartón para reciclaje.

Los integrantes de la institución desplegaron un operativo de búsqueda y localización y, a la altura del kilómetro 096+000 de la carretera México-Querétaro, avistaron un tractocamión que coincidía con las características del reporte.

Con las debidas medidas de seguridad, solicitaron al conductor detener la marcha y descender, a lo que accedió voluntariamente. Posteriormente, le requirieron la documentación que lo acreditara como operador de la unidad, pero no contaba con ésta y ofreció a los elementos de la Guardia Nacional una cantidad monetaria para evitar ser llevado ante la autoridad, lo cual fue rechazado.

En ese momento, al lugar arribó una persona, quien se identificó como chofer del tractocamión con reporte de robo y señaló a quien conducía la unidad como uno de los sujetos que momentos antes lo amagaron con un arma de fuego y lo despojaron del vehículo, por lo que fue detenido.

Al individuo le fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción en el Registro Nacional de Detenciones y, junto con el tractocamión, fue puesto a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso de fortalecer las medidas de supervisión y prevención del delito en la red carretera federal del país, para ofrecer traslados más seguros a conductores de vehículos particulares y del transporte de carga.



**#MéxicoEnGuardia**

